
FDP zur geplanten 380 kV-Höchstspannungsfreileitung Okt. Fellerhöfe – UA St. Tönis (Bl. 
4571): 
Interkommunale Abstimmung mit Meerbusch zu einer gemeinsamen Positionierung und Stra-
tegie für ein Erdkabel! 
 
Die FDP hat die Verwaltung um Stellungnahme gebeten, ob und welche Schritte unternommen wur-
den, um interkommunal das Anliegen zu einer Erdverkabelung gegenüber der Bezirksregierung zu 
verfolgen.  
 
"Inzwischen haben sich andere Kommunen in unserer Nachbarschaft gegen die „Freileitung“ zur Wehr 
gesetzt. Beispielhaft sei hier auf die entsprechende Beschlussfassung im Planungsausschuss der 
Stadt Meerbusch zu verweisen", erklärt Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann. 
Dort hat der Planungsausschuss beschlossen, der Bezirksregierung zu empfehlen, eine Erdverkabe-
lung zu prüfen und, wenn überhaupt, den Bau neuer Strommasten schonend zu gestalten.  
 
"Deshalb stellt sich für uns die Frage, ob und inwieweit es möglich ist, im Wege einer interkommuna-
len Abstimmung zu einer gemeinsamen Positionierung und Strategie zu kommen", so Heitmann. "Wir 
erwarten im Ausschuss für Stadtplanung und Stadtsanierung am 17. Februar einen Bericht." 


